

Pour ne pas oublier. Pour raconter. Pour informer. Encore et toujours.

ÉDITION 2015

PRIX PHILIPPE CHAFFANJON DU REPORTAGE MULTIMÉDIA

dépôt des candidatures **du 30 octobre 2014**
au 31 décembre 2014

Le Prix Philippe Chaffanjon
récompense chaque année
au printemps
deux reportages multimédia
→ une réalisation publiée
sur un site de presse français
→ une réalisation publiée
sur un site de presse haïtien



- Ce Prix est ouvert à toute personne âgée de moins de 40 ans.
- Le reportage multimédia doit déjà avoir été publié sur un site de presse français ou haïtien lors de l'année civile précédant la remise du Prix.
- La carte de presse n'est pas obligatoire.
- Les deux lauréats recevront la somme de 2 500 € et l'assurance de la publication du reportage multimédia primé par les médias partenaires.

Le Prix Philippe Chaffanjon du reportage multimédia bénéficie du soutien de ses partenaires : Radio France, RTL, Sud Ouest, Le Point, M6, Orange, Fnac, Haïti Futur et de l'expertise d'un jury de professionnels.

Michel Serres, académicien et philosophe est président d'honneur du Prix.

Jacques Expert, directeur des programmes de RTL préside le jury composé de **Matthieu Aron** (Radio France), **Florence Aubenas** (Le Monde), **Charlotte Chaffanjon** (Le Point), **Guillemette Faure** (Le Monde), **Olivier Geay** (RTL), **Yves Harté** (Sud Ouest), **Pierre Haski** (Rue 89), **Jean-Paul Kauffmann** (écrivain), **Isabelle Labeyrie** (France Info), **Frank Moulin** (BFM), **Patrick de Saint-Exupéry** (Revue XXI), **Fanny Stenneler** (France 2), **Jean-Marie Théodat** (directeur du campus de Limonade en Haïti) et **Jacques Vendroux** (Radio France).

Toutes les informations sur www.prixphilippechaffanjon.org

contact@prixphilippechaffanjon.org



Le Point



RTL

